

COACH JEUNESSE

DEPUIS LE
01.07.2022!

Le Coach Jeunesse offre la possibilité de co-construire avec le jeune une réponse globale et adaptée, afin de sécuriser son parcours autour d'un accompagnement de proximité.

Le Conseil Départemental (via des Fonds Européens) finance le projet.

Un interlocuteur est identifié comme étant en capacité :

- De fédérer différents acteurs
- D'apporter les solutions adaptées

Il s'agit d'abord de repérer les jeunes, créer un lien de confiance et les orienter vers les partenaires et/ou dispositifs adaptés ; vient ensuite :

- La construction ou le renforcement du lien partenarial entre les acteurs locaux associatifs de la jeunesse et de l'insertion professionnelle.
- La mise en place d'une démarche « d'aller vers ».

Mobilisation des différentes structures et mise en place de partenariats :

Conseil Départemental, Services de la Sprene, CCAS, CIAS, Spirale, Sas Coluche, Espace Centre, Espace Fort, Maison d'Enfants Guizelin, la Cité de l'Emploi, Mahra le Toit, Maison des Femmes, Médiathèque de Calais...

Sur les **41** jeunes qui ont intégré l'action au 31/12/2022, 15 sont issus des Quartiers Prioritaires de la Ville de Calais.

FACILITATEUR
DE LIEN !



23 filles



18 garçons



Jeunes de 16 à 25 ans, en rupture scolaire, sociale, familiale et/ou décrocheurs des dispositifs de droit commun (CEJ, PACEA, RSA ...)

